
なおみちカフェが開催されました
　鈴木直道北海道知事が標茶高校を訪問し「なおみ
ちカフェ」が開催されました。この日は高校生３人
が、それぞれのゼミでの活動内容を報告したほか、
高校で生産・加工された食品の試食などが行われま
した。鈴木知事は「新型コロナウイルス感染症など
もあり、解決しなくてはいけないこともあると思う
が、だからこそ標茶の力・みんなの努力がより多く
の方に伝わるのではないかと思う。標茶高校のゼミ
では素晴らしい研究をしていると感じたので、ぜひ
一緒に頑張っていけたらと思う」と高校生にメッ
セージが送られました。� �（５月11日）

今月の主な記事
P２��７月10日㈰は第26回参議院議員通常選

挙の執行が予定されています
P４��Wi-Fiルーターの購入費用を助成しま

す！
P５�配水管工事のお知らせ�ほか
P６��オオハンゴンソウの駆除にご協力くだ

さい！�ほか
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